

**● UNITÉ URBAINE****● UNITÉ RURALE ET SUBURBAINE****● UNITÉS DU SECTEUR PRIVÉ**

2019-2023 / Bulletin n° 227

Le 18 janvier 2021

## L'ENTRAIDE SYNDICALE

L'entraide est à la base du mouvement syndical. En tant que travailleuses et travailleurs syndiqués, nous sommes là pour les autres quand ils ont besoin d'aide. Un excellent exemple de cette valeur syndicale s'est produit le 5 janvier, en matinée.

George Tomaszewski, un travailleur des postes de 45 ans, est sorti fumer une cigarette à l'extérieur de son installation postale à Scarborough, en Ontario. Il s'est alors effondré et s'est frappé la tête.

Un confrère de travail, John Greer, est immédiatement intervenu. Le confrère Greer, qui travaille à Postes Canada depuis 2016, est un secouriste certifié. Constatant une absence de pouls et de respiration, il a commencé à exécuter des compressions thoraciques. Pendant qu'il administrait les soins de réanimation cardio-vasculaire, un autre confrère de travail, formé lui aussi en secourisme, est couru chercher un défibrillateur externe automatisé (DEA) dans l'installation.

Les services médicaux d'urgence sont arrivés peu après. Ils ont pris la situation en main et ont sauvé la vie du confrère Tomaszewski.

Je suis heureux de vous annoncer que l'état du confrère Tomaszewski s'est stabilisé et qu'il récupère actuellement après avoir survécu à deux arrêts cardiaques.

Nos pensées accompagnent le confrère Tomaszewski et sa famille et nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

Pendant des années, le confrère Tomaszewski a participé aux activités de la section locale en tant que premier vice-président responsable de la santé et de la sécurité. Il est également organisateur du défilé de la fête du Travail.

Il représente l'essence de notre valeur fondamentale : l'entraide.

À l'hôpital, les médecins ont informé la conjointe du confrère Tomaszewski que ce dernier devait sa vie à la réaction rapide du confrère John Greer. Sans la formation en premiers soins suivie par ce dernier, le confrère Tomaszewski n'aurait pas survécu.

Quand on se porte volontaire pour être secouriste, on ne s'attend jamais à devoir intervenir dans le cadre d'une réelle situation d'urgence. Le matin du 5 janvier, les compétences acquises grâce à la formation en premiers soins, notamment la capacité d'intervenir rapidement et de conserver son calme sous la pression, ont permis de sauver une vie.

Le STTP salue le courage, la détermination et le geste de solidarité du confrère John Greer et des autres membres qui ont contribué à sauver une vie.

Nous vous encourageons à suivre une formation en premiers soins ou à participer aux activités de votre syndicat pour aider vos consœurs et confrères de travail.

Continuez de vous entraider.

Solidarité,



Marc Roussel  
Permanent syndical national, santé et sécurité

\*Un remerciement tout spécial au confrère Mike Duquette qui a contribué à la rédaction du présent bulletin.

MR/mps sepb 225 gl/scfp1979

